

Frau Komischke fragt, ob man die Sanierung der Toiletten im Theater am Park in diese Unterhaltungsplanung einbeziehen kann, da sich diese WC's in einem sehr schlechten Zustand befinden.

Herr Tentler antwortet, dass ein Förderantrag aus dem Konjunkturpaket I für die Sanierung des Theaters am Park, einschließlich der sanitären Anlagen gestellt wurde, der allerdings noch nicht entschieden ist. Herr Sterzenbach ergänzt, sollte der Förderantrag abgelehnt werden, können vorerst nur die nötigsten Reparaturen aus dem laufenden Haushalt durchgeführt werden, da eine Komplettsanierung ca. 20.000 € kostet. Herr Tentler schlägt vor, dies in den Sanierungsplan für nächstes Jahr aufzunehmen.